



Vorfahrt für den Radverkehr

Liebe Radfreundinnen und Radfreunde,

Radfahren ist eine tolle Sache: klimafreundlich, gesund, leise und flächensparend. Ob mit oder ohne elektrischer Unterstützung, das Rad ist sowohl im Albvorland als auch auf der Alb eine echte Alternative, nicht nur für Kurzstrecken.

Deshalb ist es unser Ziel, den Radverkehr im Landkreis zu fördern. Dafür bauen wir kontinuierlich unser Radwegenetz aus und nehmen dieses Jahr unter dem Motto STADT-LAND-RADELN am internationalen Wettbewerb STADTRADELN teil. Ich freue mich ganz besonders, dass Bad Urach, Hayingen, Metzingen, Münsingen und Pfullingen mit dabei sind.

Zum Auftakt am 10. Juni ist einiges geboten. Im albgut in Münsingen findet der 2. albgut Radtag statt und in Pfullingen die Country-Touren-Fahrt. Außerdem können Sie an der RadSternfahrt nach Stuttgart teilnehmen, z. B. ab Metzingen.

Zahlreiche Angebote wie der Ermstal-Obst-Radweg, der Lautertal-Radweg, der E-Bike Verleih beim Mobilitätszentrum Münsingen oder die kostenlose Fahrradmitnahme z. B. in der Schwäbischen Alb Bahn oder dem SonnenalbExpress machen das Radfahren, nicht nur während des STADT-LAND-RADELNs, attraktiv.

In diesem Sinne lade ich Sie herzlich ein, beim STADT-LAND-RADELN teilzunehmen, das Auto in der Garage zu lassen und kräftig in die Pedale zu treten. Viel Spaß beim Mitradeln.

Thomas Reumann
Landrat

Weitere Infos unter: www.kreis-reutlingen.de/stadtradeln



stadtradeln.de     

Eine Kampagne des Klima-Bündnis Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Klima-Bündnis

klimabuendnis.org



Nadine Wachter
Kreisamt für nachhaltige Entwicklung
Klimaschutzbeauftragte
Gartenstraße 49
72764 Reutlingen

Tel.: 07121/480-3323
E-Mail: wir-radeln@kreis-reutlingen.de

www.stadtradeln.de/landkreis-reutlingen
www.kreis-reutlingen.de/stadtradeln

Mit dabei:



LANDKREIS
REUTLINGEN



STADT-LAND-RADELN
im LANDKREIS REUTLINGEN
vom 10. bis 30. Juni 2018

mit dabei sind:
Bad Urach · Hayingen · Metzingen · Münsingen · Pfullingen



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Worum geht's?

Treten Sie in die Pedale - sammeln Sie vom 10. bis 30. Juni möglichst viele Kilometer für Ihr Team, Ihre Kommune und den Landkreis Reutlingen. Egal ob beruflich oder privat - Hauptsache CO₂-frei unterwegs!

Wer kann teilnehmen?

Alle, die im Landkreis Reutlingen bzw. einer der teilnehmenden Kommunen wohnen, arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch)Schule besuchen.

Wie kann ich mitmachen?

Unter stadtradeln.de/landkreis-reutlingen können Sie sich entweder über eine der teilnehmenden Kommunen Bad Urach, Hayingen, Metzingen, Münsingen und Pfullingen, registrieren oder direkt beim Landkreis Reutlingen. Treten Sie entweder einem bereits bestehenden Team bei oder gründen Sie ein eigenes. Dann können Sie einfach losradeln und die Radkilometer im Online-Radelkalender oder per STADTRADELN-App eintragen.



Laden Sie die kostenlose STADTRADELN-App für Android und iOS herunter, um Ihre Strecken zu tracken und geadelte Kilometer direkt einzutragen.

stadtradeln.de

